

» PRESSE NATIONALE

Politique ↪



CONSERVATION DE LA PAIX : LE CHEF DE L'ÉTAT EN PHASE AVEC LE CAUCUS DES FEMMES DE LA CÔTE D'IVOIRE

Au deuxième jour de la présentation des vœux de corps constitués, hier, lundi 13 janvier 2025, le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est félicité de la cérémonie de célébration de la paix en Côte d'Ivoire, organisée, samedi 11 janvier, au Palais des Sports de Treichville, par le Caucus des femmes de Côte d'Ivoire pour la paix (CAUFEMCIP), dirigé par l'honorable Mariam Traoré. « L'année 2025 comporte de grands défis pour la Côte d'Ivoire. En plus de maintenir la croissance de la dynamique économique, de la cohésion sociale et du renforcement de la paix, notre pays est appelé à organiser l'élection présidentielle en octobre prochain. Chacun, en ce qui le concerne, doit œuvrer en vue du bon déroulement de ce scrutin dans la paix. Et, j'apprécie beaucoup la rencontre organisée par les femmes pour demander la paix à l'occasion de ces échéances », s'est réjoui le numéro ivoirien.



PRÉSENTATION DES VŒUX DU NOUVEL AN AU CHEF DE L'ÉTAT : LE MESSAGE DU CHEF DE L'ÉTAT À L'ADMINISTRATION TERRITORIALE ET AUX PARTIS POLITIQUES

Les membres de l'administration territoriale (les préfets de régions, les présidents de Conseils régionaux et les maires), ainsi que les partis et groupements politiques ont présenté leurs vœux au Chef de l'État, Alassane Ouattara, ce lundi 13 janvier 2025, à la salle des Pas perdus à la Présidence de la République. Face à cette assemblée, Alassane Ouattara a fait observer que « l'année 2025 comporte de grands défis pour la Côte d'Ivoire ». Pour y faire face, le Chef de l'État a appelé à la responsabilité de tous. « En plus de maintenir la dynamique de la croissance économique, de la cohésion sociale et du renforcement de la paix, notre pays est appelé à organiser l'élection présidentielle en octobre prochain. Chacun, en ce qui le concerne, doit œuvrer en vue du bon déroulement de ce scrutin dans la paix », a estimé M. Ouattara.



VŒUX DE NOUVEL AN AU CHEF DE L'ÉTAT : L'ARMÉE RÉITÈRE SON ATTACHEMENT AUX AUTORITÉS, AUX INSTITUTIONS ET À LA DÉFENSE DU TERRITOIRE

« La sécurité d'une nation repose sur le courage de ceux qui la défendent et la fidélité aux valeurs qu'ils protègent. Ce sacerdoce résume l'essence même de notre mission. Agir avec loyauté et honneur en restant calmement attaché à l'autorité incarnée par Votre Excellence, symbole de l'unité nationale », a déclaré le Général de Corps d'armée Lassina Doumbia, chef d'État-major général des armées de Côte d'Ivoire, dans son message de vœux du Nouvel An au Chef de l'État, Alassane Ouattara, au nom des Forces de défense et de sécurité, ainsi que des forces paramilitaires, lundi 13 janvier 2025, au palais de la Présidence de la République à Abidjan-Plateau.

Economie ↪

Huit axes prioritaires. Notamment la digitalisation, la sécurité alimentaire, l'énergie, l'eau potable et assainissement, le capital humain, le changement climatique, l'autonomisation des femmes et des jeunes et le renforcement des PME. La ministre de l'Économie, du Plan et du Développement, Kaba Nialé, a ainsi détaillé les axes qui devraient être au cœur des interventions de la BID (Banque islamique de Développement) pour la période 2026-2035. C'était le 12 janvier dernier, en Arabie Saoudite, lors de l'élaboration du plan stratégique 2026-2035 de la banque. « Le financement adéquat des activités publiques est crucial, mais il est également nécessaire de renforcer l'accès des PME aux ressources financières afin de garantir une participation accrue des acteurs privés dans nos économies », a indiqué la ministre ivoirienne de l'Économie, du Plan et du Développement.

Société 

VIDÉO-VERBALISATION / EN SEULEMENT SIX MOIS : LE DISPOSITIF A ENREGISTRÉ PRÈS DE 4 MILLIONS DE CONTRAVENTIONS

La politique du Gouvernement en faveur de la lutte contre l'incivisme sur les routes porte ses fruits. Pour preuve, de janvier à juin 2024, le nombre de contraventions par vidéo-verbalisation infligées aux usagers des routes des principales villes de la Côte d'Ivoire a bondi de 403,2% atteignant un total de 3,9 millions d'infractions contre 782 000 au premier semestre 2023. Ces données consultées auprès du Ministère ivoirien des Transports ont été révélées par le média en ligne Sika Finance. Avec une telle évolution, en six mois, le pays a enregistré presque autant de vidéo-verbalisation que sur l'ensemble de l'année 2023, où le niveau d'infraction s'élevait à 4,6 millions.

TRANSPORT ROUTIER IVOIRIEN : LA CÔTE D'IVOIRE ACCUEILLE SON PREMIER CENTRE DIGITAL

La Côte d'Ivoire va ouvrir, courant 2025, son premier centre digital de proximité pour le transport routier. Ce centre proposera entre autres, des bornes interactives permettant aux usagers d'effectuer leurs démarches de manière autonome. Selon l'Agence Ecofin, un service assisté sera aussi fourni avec des agents pour les accompagner dans les procédures. Il sera possible d'y obtenir des documents administratifs de transport routier, comme la carte grise, le permis de conduire, la carte de transporteur, etc. L'accès sera libre 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7. Ce nouveau centre s'inscrit dans le cadre de la stratégie nationale de dématérialisation des démarches administratives dans le secteur du transport.

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR / DR. MOUSSA DIABY (DG DE L'INP-HB) : « NOUS AVONS FORMÉ PLUS DE 40 000 DIPLÔMÉS DEPUIS 1962 »

Classée 2e meilleure université d'Afrique francophone en 2024, l'Institut national polytechnique Houphouët-Boigny (INP-HB) de Yamoussoukro est dirigé par Dr. Moussa Diaby. Dans un entretien accordé au CICG et publié, ce dimanche 12 janvier 2025, il a présenté les piliers du succès de l'établissement. « Quand vous avez un établissement dont vous avez la direction, qui se trouve classé par des institutions internationales, c'est une nouvelle rehausse, qui fait naturellement plaisir... Il est clair que dans tous les secteurs d'activité, l'INP-HB, avec plus de 40 000 diplômés formés depuis 1962 à aujourd'hui, est présent dans tous les secteurs d'activité, depuis le secteur primaire au secteur tertiaire », a déclaré le DG de l'INP-HB. (Source : CICG)

DIVO / POLLUTION DE LA RIVIÈRE NIOUNOUROU (S/P DE NIAMBEZARIA) : LE

Le Ministère de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique vient d'interdire la consommation de l'eau de la rivière Niounourou située entre les villages de Tagoberi et Kokolilié et les produits qui en sont issus, notamment les poissons et les crevettes. Il invite, par ailleurs, les populations de cette localité à rester vigilantes et à signaler tout effet inhabituel ou symptôme lié à une éventuelle exposition. C'est l'essentiel du communiqué de ce département ministériel consécutif à la pollution de la rivière Niounourou par des produits chimiques. Cet incident, selon le Ministère, a entraîné une mortalité importante de la faune aquatique, notamment des poissons. Face à cette situation, le Ministère a immédiatement dépêché ses équipes techniques sur le terrain pour procéder à des analyses approfondies et évaluer les niveaux de pollution. Il est bon de noter que le constat de la pollution a été fait le 11 janvier 2025.

Sport **INFRASTRUCTURES SPORTIVES : ADJÉ SILAS METCH VEUT S'INSPIRER DU MODÈLE DE KOUMASSI**

À l'initiative de la mairie de Koumassi, le ministre délégué des Sports et du Cadre de vie a visité les nouvelles infrastructures sportives de ladite commune, lundi 13 janvier 2025. Accompagné du maire de la commune, Narcisse Ballet, du directeur général de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS), le patron du sport en Côte d'Ivoire a visité le complexe sportif Alassane Ouattara et un centre sportif dans le quartier de la Sogefiha. Le ministre délégué a pu se rendre compte des installations neuves du complexe sportif Alassane Ouattara et des travaux de rénovation du centre sportif du quartier Sogefiha. Le complexe sportif Alassane Ouattara situé non loin du Terminus 05, est doté d'un terrain de football avec une pelouse synthétique et une tribune couverte, de deux piscines, de vestiaires mixtes et d'une salle de fête. Adjé Silas Metch entend donc s'inspirer du modèle de Koumassi pour l'étendre à l'échelle nationale.

**VU SUR LE NET****Société** **OCCUPATION ANARCHIQUE DES ESPACES PUBLICS : LE MINISTÈRE LANCE, CE MARDI, UNE OPÉRATION DE DÉGUERPISSEMENT DES GARAGES ANARCHIQUES**

Le Ministère de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité (MINHAS) à travers la Brigade de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, en collaboration avec les mairies et le District autonome d'Abidjan, ce mardi 14 janvier 2025, à la Mairie de Treichville, une vaste opération de déguerpissement des garages-auto installés de façon anarchique et non autorisée sur les espaces publics et autres, dans les 13 communes du District autonome d'Abidjan. Le Ministère invite par conséquent et toujours, les populations, les propriétaires de garages et surtout les propriétaires des véhicules stationnés dans lesdits garages à prendre toutes les mesures nécessaires pour libérer les espaces afin de ne pas subir la rigueur de la loi.

LUTTE CONTRE LA PAUVRETÉ : TOUT SAVOIR SUR LA POLITIQUE DU GOUVERNEMENT EN LA MATIÈRE, LE 14 JANVIER 2025

Le Gouvernement, depuis plus d'une décennie, a affirmé son engagement à faire de la question de la réduction de la pauvreté et de la redistribution de la richesse une priorité. Cet engouement s'est traduit par le renforcement de plusieurs programmes et projets dont celui des Filets sociaux productifs. En vue de présenter les actions et résultats obtenus dans le cadre de la politique du Gouvernement en matière de lutte contre la pauvreté, le CICG reçoit, le mardi 14 janvier 2025, au cours de sa tribune d'échanges et d

l'information dénommée "Tout savoir sur" (TSS), le Directeur Général de la Lutte contre la Pauvreté, Dr Souleymane Fatiga. Prévues à 15H00, au SIGFU sis à la Cité administrative à Abidjan-Plateau, la conférence de presse "Tout Savoir Sur" sera retransmise en direct sur les pages officielles Facebook, Twitter et YouTube du Gouvernement. (Source : CIGG)

» AGENCE DE PRESSE

Politique ↻



LA RÉTROCESSION DU 43E BIMA AUX FACI MARQUERA UNE ÉTAPE DÉCISIVE DANS LA QUÊTE DE NOTRE AUTONOMIE STRATÉGIQUE (GÉNÉRAL LASSINA DOUMBIA)

Le Chef d'État-major général des armées, le Général de corps d'armée, Lassina Doumbia, a indiqué, lundi 13 janvier 2025, à Abidjan-Plateau, que la rétrocession du 43e Bataillon d'infanterie marine (43e BIMA) marquera une étape décisive dans la quête d'autonomie stratégique des Forces armées de Côte d'Ivoire (FACI). S'exprimant à l'occasion de la deuxième journée de présentation des vœux des corps constitués au Chef de l'État, le Général Lassina Doumbia a ajouté que le camp accueillera, au cours de 2025, entre autres, le premier bataillon des commandos et des parachutistes, ainsi qu'un système d'information et de communication. « Les corps et entités se tiendront prêts et dans les dispositions nécessaires pour exécuter toutes les missions qui leur seront confiées », a-t-il assuré.

Culture ↻



"ABIDJAN PARADE" EN JUIN POUR RENFORCER LA COOPÉRATION ENTRE LA CÔTE D'IVOIRE ET LE BRÉSIL

La première édition d'"Abidjan Parade", un événement dédié à la promotion des échanges économiques, culturels et touristiques entre la Côte d'Ivoire et le Brésil, se tiendra du 5 au 7 juin 2025 au Sofitel Hôtel Ivoire à Abidjan. Organisée par Kirina Groupe avec le soutien de l'ambassade du Brésil, cette initiative ambitionne de consolider les relations bilatérales entre les deux nations. Lors d'un point de presse tenu dans un hôtel de la capitale économique ivoirienne, Isahq Traoré, commissaire général, accompagné de Diarra Adama, président du comité scientifique, Myriam Bamba, coordinatrice, et Mamadou Traoré, chargé de communication et visibilité, a présenté les objectifs et enjeux de cet événement d'envergure internationale.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



